

「朝日工業社献血助け合い月間」結果報告について

当社では毎年2月を「朝日工業社献血助け合い月間」と定め、一部の事業所において実施する集団献血や最寄りの献血ルームでの献血など、2013年度から全社的な献血活動を推進しています。

本年は新型コロナウイルスのオミクロン株が猛威をふるい、全国的に新規感染者数が急増していた状況下であったため、各事業店での集団献血を取り止めて、社員個人が可能な範囲で協力する形で献血活動を推進してまいりました。その結果を下記の通りご報告いたします。

記

「朝日工業社献血助け合い月間」（2022年2月1日～2月28日）結果

- ・献血者数合計 45名
- ・献血量合計 18,400ml

当社では第17次中期経営計画において『SDGs 経営の推進』を重点項目の一つに掲げ、「持続可能な社会の実現」に貢献するべく事業活動を推進しておりますが、今回の取り組みはSDGsにおける次の2つの目標に貢献するものと考えております。



献血は尊い生命と健康を守るための大切な役割を担っています。これを当社の全役職員が共有して、これからも「朝日工業社献血助け合い月間」を継続してまいります。

以上